

Prinzen des Bezirks Trier kommen aus Neumagen-Drohn

Am 23. Mai schossen die Schüler- und Jungschützen des Bezirksverbandes Trier gemeinsam mit den Erwachsenen im Schützenhaus von St. Sebastianus Neumagen-Drohn ihre Prinzen aus.

Die Prinzentitel blieben in Neumagen.

Bezirksbundesmeister Lothar Zingen und Bezirksjungschützenmeister Denis Koenen machten es spannend. Die angetretenen Jung- und Schülerschützen ahnten, die Ergebnisse liegen nah beieinander. Alle haben gut geschossen.

Wer also erhält die Würde, den Bezirksverband ein Jahr lang vertreten zu dürfen?

Bezirksschülerprinzessin mit 30 Ringen wurde Laura Aubertin – die Neumagener Schülerschützin nutzte das Heimspiel zum Sieg.

Als Bezirksprinz durfte Denis seinem Bruder Pierre gratulieren. Mit 27 Ringen erzielte auch er ein ausgezeichnetes Ergebnis. Mit Pierre ist auch der Bezirksprinz ein Neumagener. Alle Schützen freuten sich mit ihnen, insbesondere der neue Bezirkskönig Martin Roth aus Kordel.

Frank Senger